BAILLEVAL

Explosion chez Ecka Granules

Une explosion de poudre d'étain au sein des établissements Ecka Granules Poudmet a nécessité l'évacuation temporaire du site, situé rue du Moulin à Sénécourt (hameau de Bailleval) hier, aux alentours de 12 h 30. Les pompiers de Liancourt et de Clermont ont procédé à une mise en protection des lieux, ainsi qu'à une ventilation.

Aucune victime n'est à déplorer.

L'incident serait dû à des essais et des recherches actuellement menés sur le site. L'entreprise produit de la poudre métallique non ferreuse, notamment pour le secteur automobile. Cette poudre sert, entre autres, à la fabrication des plaquettes de frein ou de culasses.